



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 18.01.2014 floatend Uhr | Rike Bartmann

Smartphone

In meinem Freundeskreis bin ich der letzte Mohikaner – ich habe kein Smartphone. Findet ihr das strange? Nee jetzt mal, im Ernst, wenn ich mal überlege, wer von meinen Bekannten noch mit nem alten Handy rum läuft, so n Ding einfach zum Telefonieren und Sms schreiben – da komm ich auf ne Hand voll Leute und das war's.

Und irgendwie find ich hat das auch was, wenn ne Freundin zu mir sagt "Rike, ich weiß, wenn ich ne Sms kriege, dann bist du das. Sonst schreiben mir alle nur bei whats app, du bist die einzige, die noch Sms schickt".

Naja, manchmal nervt es mich auch, dass ich kein Smartphone habe, wenn ich ehrlich bin – mal eben ne Nummer nachgucken geht nicht und Mails unterwegs abrufen ist auch unmöglich. Aber viel nerviger finde ich es, wenn ich mit ner Freundin Kaffeetrinken gehe und andauernd ertönt da ne Fahrradklingel oder jemand pfeift oder ne Mail pingt rein. Da ist dann nix mehr mit sich in Ruhe unterhalten.

Ich fänd's super, wenn es so smartphonefreie Momente gäbe. Gespräche, in denen mir mein Gegenüber wichtiger ist als das pingping. Ein Bummel durch die Fußgängerzone mit Blick zu den Menschen und nicht mit Blick aufs Display. Einfach mal im Hier und jetzt leben, durch das ich grade gehe. Und nicht schon an später denken und schnell noch ne Mail beantworten.

Rike Bartmann, Münster